



Satisfacción

PRIMAFACIE
**RICARDO
MONREAL ÁVILA**

ricardomonreal@yahoo.com.mx / [@RicardoMonrealA](https://twitter.com/RicardoMonrealA)

De cara al primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, se dio a conocer el Módulo de Bienestar Autorreportado (BIARE) 2025 del Inegi, un instrumento que mide la satisfacción de las y los mexicanos con su vida en general. El dato revela que más del 80 por ciento de la población expresa estar satisfecha con las condiciones actuales.

Esta cifra representa un cambio en la percepción social del país. De julio de 2024 a junio de 2025, la calificación promedio de satisfacción con la vida pasó de 8.3 a 8.6. Pudiera parecer poco, pero cuando se habla de millones de personas, esos puntos marcan la diferencia entre la desesperanza y la confianza en el futuro.

No sólo se trata de preguntar si alguien es feliz o no. El índice engloba factores concretos: acceso a una vivienda digna, seguridad, tener un empleo formal, disfrutar de un salario justo que alcance para la canasta básica, así como mejores servicios de educación y transporte. Ahí está el corazón de la medición: la satisfacción nace de condiciones reales que impactan en el día a día de la gente.

¿A qué se debe este incremento? La respuesta está en las políticas de bienestar. La disminución de la pobreza, la mejor distribución de la riqueza y el incremento del salario mínimo han transformado la vida de millones de hogares. Lo que antes no alcanzaba hoy rinde más; lo que antes parecía un derecho lejano hoy es una realidad palpable.

Al mismo tiempo, los programas para el bienestar han garantizado piso parejo. Desde las becas para estudiantes hasta las pensiones para personas adultas mayores, los apoyos llegan a quienes más lo necesitan. El pueblo lo sabe y lo reconoce, porque siente a su Gobierno cerca.

No es casualidad que otra medición, publicada en un diario de circulación nacional, registre que siete de cada diez mexicanas y mexicanos aprueban el desempeño de la presidenta. Un 70 por ciento de aprobación rumbo a su primer Informe es reflejo de confianza, pero también del reconocimiento de que se está gobernando con determinación, visión y voluntad.

La propia mandataria ha señalado que la fórmula es sencilla, pero poderosa: “Amor al pueblo y resultados”. Esa combinación explica por qué México vive hoy un momento distinto, en el que la satisfacción con la vida y la aprobación al Gobierno se encuentran en niveles altos.

El mensaje es contundente: cuando las cosas se hacen bien, el pueblo responde. Hablamos de políticas públicas que se traducen en bienestar real. Esa es la satisfacción que hoy sienten la mayoría de mexicanas y mexicanos, con la certeza de que estamos avanzando hacia un país más justo, más digno y con mejores oportunidades para todas y todos.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.